

El MTOP presentó su Rendición de Cuentas 2019



Este martes 13 de octubre, se realizó la Rendición de Cuentas 2019 del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP). El evento fue encabezado por Gabriel Martínez, ministro de esta Cartera de Estado, quién junto con los viceministros de Infraestructura y de Gestión de Transporte dieron a conocer a la ciudadanía los hitos y gestión realizados durante el 2019.

La primera autoridad del MTOP destacó como uno de los logros más trascendentales e importantes, los modelos de gestión que incluyen el trabajo en conjunto con el sector privado y su inversión, los cuales han demostrado importantes resultados proyectos de conectividad vial, aérea y marítima. Esta significativa fusión ha permitido ejecutar obras como por ejemplo la ampliación de Santo Domingo Buena Fe con una inversión de USD 200 millones.

El Ministro también recalcó la significativa inversión que se ha realizado en Infraestructura portuaria, alrededor de USD 205 millones; Infraestructura aeroportuaria, 0.61 millones; concesiones aproximadamente de 31 millones; y en mantenimiento e infraestructura vial, cerca de 201 millones.

Otro de los logros realizados en 2019 fue en el área de infraestructura vial, donde se construyeron 10.160 km de carretera, en esta misma área se inauguraron 35 obras y 15 obras más están en proceso de ejecución.

En el tema de mantenimiento vial, la inversión fue de más de USD 74 millones, así mismo en el 2019 se trabajaron proyectos con créditos internacionales, de la CAF y del Banco de Desarrollo de China, USD 192 millones y 144 millones, respectivamente.

En conectividad aérea se destacó que existen 11 nuevas rutas internacionales y 4 nuevas rutas nacionales.

Finalmente, Gabriel Martínez resaltó que el objetivo primordial es y ha sido procurar la conectividad a nivel nacional, en el transporte aéreo, marítimo y fluvial. El 2019, a pesar de la crisis sanitaria se mantuvo este objetivo mismo que contribuyó a enfrentar la situación de la pandemia.

Agradeció el apoyo de todos sus colaboradores e invitó a continuar trabajando, como se lo ha estado haciendo, en función de contribuir al desarrollo del país y de generar bienestar para ver un Ecuador más próspero.

Dirección de Comunicación Social